

PRT



Partido Revolucionario de las y los Trabajadores

¡PALESTINA LIBERTAD! POR UN ESTADO LIBRE E INDEPENDIENTE FIN AL DESPOJO DE TIERRAS ALTO AL EXTERMINIO DE NATIVOS EN LA FRANJA DE GAZA

Los conflictos bélicos que hay en Palestina y en otras partes del mundo son enfrentamientos a muerte entre los que defendemos la vida y el medio ambiente, contra los que acumulan el capital y promueven la explotación caótica de los recursos del planeta. Estos últimos mantienen un discurso asesino como el que enarbolan las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) y que lo practican otros ejércitos en el continente, incluido el de nuestro país: el que se permita la masacre de niños y la violación y asesinato de mujeres como blancos legítimos, asegurando la impunidad y protección institucional de los militares asesinos, que con soltura ya han expuesto en los grandes medios su pensamiento: que los civiles desarmados, incluido mujeres y niños son blancos legítimos, aludiendo que estos al tener contacto con levantados en armas, son insalvables, que todos son terroristas y que los niños cuando crezcan buscarán venganza, estos militares son los Telmo Hurtado, los Martín Rivas, los grupos Colina que hemos sufrido en el Perú y, como podemos apreciar en los discursos de las autoridades israelíes y norteamericanas, proliferan en todo el mundo, con la perversidad y cinismo de autodefinirse como “campeones de la libertad y la democracia” y por lo tanto deben recibir honor, estipendios y pleitesía por parte de sus víctimas.

De “terroristas”, fue calificada por las autoridades israelíes la flotilla internacional Global Sumud, sin importar que la flotilla viajara sin ningún armamento y solo provista de alimentos y medicina para el pueblo gazatí que literalmente se

muere de hambre por el cruel bloqueo de los militares israelíes. A pesar de que no lograron alcanzar las costas de Gaza, la flotilla internacional logró su objetivo real: sensibilizar al mundo y presionar a diversas autoridades a reconocer y acusar a Israel de genocidio.

Ya las FDI israelíes por tierra han cercado por completo a las decenas de miles de palestinos que aun quedan en Gaza y por esa razón Trump y Netanyahu prepararon contra el pueblo palestino un ultimátum disfrazado de un “Acuerdo de Paz” de 20 puntos dirigido al grupo paramilitar, nacionalista y religioso Hamás, para que deponga las armas, les permita repartirse Gaza y ofrecerla al mercado de los grandes capitalistas. En dicho acuerdo lo único perentorio es que Hamás entregue a los 48 rehenes, la mayoría muertos, en el plazo de 3 días. El resto de puntos prescinde de plazos. Hamás ha aceptado el acuerdo con reservas, aunque no es la única milicia que tiene rehenes, también los tiene la Yihad islámica a quién también tendrá que convencer si quieren cumplir con el acuerdo.

No es un acuerdo de paz, porque sus promotores: Trump y Netanyahu, mantienen sus mismos objetivos de guerra. Los incentivos que mueven a Netanyahu son alargar el estado de guerra para así mantenerse en el cargo de primer ministro, manteniendo su inmunidad, para evitar ser juzgado por los casos de corrupción que enfrenta. Los afanes de Donald Trump no son nada modestos, sueña con hacer de Gaza un balneario exclusivo para los ricos, apoderarse de

su gas y recibir el premio nobel de La Paz. En el “acuerdo” no se ofrece nada que ponga fin a la ocupación del territorio palestino y que haga realidad el derecho de su pueblo a la autodeterminación.

Además Netanyahu y Trump, han dejado de ser interlocutores confiables, tanto uno ha incumplido sistemáticamente acuerdos anteriores de alto al fuego como el otro las ha solapado y su palabra no es garantía de nada.

Por su parte, Hamás ha reclamado que se precise un calendario para los 20 puntos temiendo el muy probable incumplimiento y la reanudación de ataques. También los países árabes que aceptaron el acuerdo solicitan se precise plazos para la retirada de las tropas israelíes.

En la redacción del acuerdo no intervino ningún palestino, el gobierno de transición propuesto será supervisado por un organismo internacional liderado por el presidente de EEUU que junto a Israel y Reino Unido, en realidad buscan establecer un protectorado colonial peor que el que sufrió Palestina el siglo pasado.

Empresarios de conglomerados y monopolios comerciales de armas y tecnología, usufructúan de la invasión israelí. Francesca Albanese, relatora especial de la ONU, acusó a un gran número de empresas multinacionales de beneficiarse del genocidio.

Mientras tanto, no ha habido ningún alto al fuego, Israel continúa con su ofensiva, su ministro de Defensa ha anunciado que sus tropas rodean casi por completo la capital, Ciudad de Gaza,

manifestando que “esta es la última oportunidad para que los residentes de Gaza que lo deseen se dirijan hacia el sur y dejen a los terroristas de Hamás aislados en la ciudad de Gaza”, dando a entender que cualquiera que no abandone Gaza será considerado “terrorista”.

Las protestas estudiantiles de jóvenes a favor de Palestina, así como la travesía de la flotilla internacional Global Sumud a Gaza ha despertado a la única clase que puede derrotar a los capitalistas de la guerra: el proletariado, la clase trabajadora, a pesar de que sus organizaciones han sido muy golpeadas y diezmadas a nivel mundial por el neoliberalismo y la dictadura del capital, han vuelto a gritar ¡huelga general!, ha empezado en Italia con el movimiento sindical “Bloqueamos Todo” que ha prometido paralizar el comercio europeo deteniendo el funcionamiento de los principales puertos si Israel toca a algún integrante de la flotilla. ¡Huelga general! también lo gritan en España, por lo que se espera que la solidaridad y la conciencia de clase se extienda a nivel mundial si se quiere acabar con la masacre que inflige Israel al pueblo gazatí y contra el abuso desenfrenado de las dictaduras de los empresarios más opulentos.

¡DESDE EL RÍO HASTA EL MAR PALESTINA LIBERTAD!

Lima, 5 de octubre, 2025

DIRECCIÓN NACIONAL



Manifestación realizada por distintos colectivos a favor de Palestina en el distrito de Miraflores, Lima-Perú, el 20 de setiembre de 2025.